
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年（令和 6年） 10月  23日（水） 第 12回例会（通算 3029回） 

会長：宮城早人    副会長：今西敦之  

幹事：新里裕樹   直前会長：前原博一   

副幹事：木下省三  会場監督（ＳＡＡ）委員長：黒島勝 

2024-25年度 ◆クラブ会長テーマ◆ 

「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」 

2024-25 年度 RI会長テーマ 

RI会長：ステファニー・アーチック 

石川 彌八郎 地区ガバナー 

テーマ：隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に 
 今月のロータリーレート 1$￥142   
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皆さんこんにちは。10 月に入り２回目の例会になります。10

月は暦の上ではもちろん秋、しかしながら 10 月に入ってから

も本州では 30 度を超す異常気象の様子についても報道され

ていましたね。当地でも９月末には来るのか来ないのかやきも

きした台風 18 号、強い強いといわれていましたが、台湾に上

陸したかと思えば勢力も弱まり熱帯低気圧になりホッとしました

が、雨の影響については最近まで続いていました。調べると日

本一高い山、富士山で 3376 メートルですが、富士山より高い

山が、台湾には玉山（ぎょくさん）、日本ではよく新高山（にい

たかやま）といわれますが、玉山が 3954 メートルを筆頭に、富

士山より高い山が７つと 3000 メートル級の山が 98 山岳あると

いうことで、さすがの台風もこれらの台湾の高い連山の峰にぶ

つかっては勢力を拡大できなかったようです。 

さて、皆さんは好きな季節は秋という方も多いのではないで

しょうか？秋は大気が澄み山も色づき、収穫の季節です。秋

になると食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋など、

秋にちなんだフレーズはよく聞かれます。秋が豊かになる日

本語を探してみました。「秋高し、雲より上を 鳥かける（正岡

子規）」、「阿蘇の牛、道に寝ていて 秋うらら（大久保橙青）」、

「はてもなく、瀬の鳴る音や秋梅雨入り（あきつゆいり）（史邦）」、

日が短くなり次第に寒さも募る秋ですが、空の色や気候の移り

変わり、何と饒舌（じょうぜつ）で彩り豊かな歌人たちの美しい

日本語なのでしょうか？周りの風景に間を向けて深まりゆく秋

のうつろいを楽しんではいかがでしょうか？ 

さて、10月の当クラブのイベントはいよいよ来週 10月 18日

金曜日、浦添クラブとの合同例会が那覇市内の会場で行われ

ます。現在のところ参加者は少なめです。浦添クラブさんも楽

しみに準備して待たれています。どうぞ多数のご参加をお願

いします。また、10 月 23 日は、石垣市障がい児童通所施設

「ひまわり」さんに福祉用のフロアマット、机、椅子とプロジェク

ターとスクリーンを寄贈します。多くの会員の皆様にも寄贈式

に参加いただきたく宜しくお願いします。翌 10 月 24 日は「国

際ポリオデー」となっています。今年度は街頭募金活動等は

行わないですが、八重山日報さん、八重山毎日さん両紙にロ 

ータリー国際ポリオデーの意義についてＰＲ記事を掲載し、市 

 

 

 

 

 

 

 

民にポリオ根絶の重要性を周知したいと思います。また会員

の皆様には募金を募りたいと思いますので、どうぞよろしくお

願いします。 

さて、本日の週報には前原博一税理士事務所さんが載っ

ておられます。いわずもがな前会長であられますが、前原税

理士さんの市民の税務会計や企業経営について大変ご貢献

をされておられます。前原博一税理士事務所さんの益々のご

発展とご活躍を祈念申し上げます。もう一企業、大田次男さん

率いるＮＴＴ西日本沖縄支店八重山営業所が載っておられま

す。創業だいぶ長いということで通信事業のリーディングカン

パニーとして、いろんな意味で光輝いておられるということで、

輝かしいご活躍をされている同社の今後とも益々のご発展ご

活躍されることを祈念申し上げます。 

さて、今年は元旦から能登地震があり、８月には宮崎県日

向灘の地震があり、南海トラフ地震注意報が発出されました。

日頃からの地震への備えについて引き続き実施してください

との政府からの指示がありました。当地八重山ではご承知の

1771 年のマグニチュード 7.4、最大潮位 85 メートルといわれ

先島地区で 1 万人余が命を落としたといわれる明和大津波が

今でも語られています。小学生時代に「人魚が出てきて予言し

た」などの民話を聞かされたものですが、古い古い太古の昔

の話だと思っていたら、アメリカ合衆国が 1776年に独立したの

で、その約 5年前に明和大津波はあって、当時地球の裏側で

は鉄道も走り、産業革命やフランス革命もあり、民主主義も生

まれていた、いわば近代だったことに改めて気づかされたの

は大人になってからです。 

よく、バイアスといわれ「先入観」「偏見」のことを指す言葉で

すが、心理学で物事の判断を経験や固定観念に従うことで合

理的ではない考えをすることを言います。防災の話で、予想

外のリスクが発生しても過小評価してしまう「正常性バイアス」

や自分の考えではなく周りの考えに同調してしまう「同調性バ

イアス」、これらが避難の妨げになるといわれます。 

さて、今日は石垣市消防長・消防指令長であられます、東

崎原学（ひがしさきはらまなぶ）様に「地震と津波」と題した貴

重なお話をいただきたいと存じます。東崎原様本日は誠にあ

りがとうございました。どうぞよろしくお願いします。 

それでは皆様、今日も「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」のス

ローガンのもと、楽しい例会にしましょう。皆様どうぞよろしくお

願いします。 

 

皆さまこんにちは。本日の報告は 1点となります。 

■ 幹事報告・挨拶：新里 裕樹 ■ 

  例会記録   10月 9日（水） 第 10回（通算 3027 回） ゲスト卓話  

◇総会員数：55 名 （正会員 53 名・名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

◇出席義務会員数：51 名  ◇出席人数：27 名  欠席人数：24 名  出席率：52.91％ 

≪司会進行：黒島 勝・木下 省三≫ 

◇ロータリーソング：それでこそロータリー  奉仕の理想 

◇ソングリーダー：石川 尚吾 

◇ゲ ス ト：東崎原学様（石垣市消防長 消防司令長）・洲鎌朝太郎様（副士長） 

◇メ ー ク ア ッ プ：新 賢次 黒島 栄作 大城 文博 

■会 長 挨 拶■ 

宮城 早人 



先日から、ご案内をしております浦添RCとの合同例会が来週

の金曜日の 10 月 18 日と迫ってきました。本日、出席いただ

いている方は回覧をして参加の可否をしていただいているん

ですが、今ようやく 10 名程かなというところでございます。これ

からでもご都合が可となった方は是非前向きに参加をいただ

ければと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。石川ガ

バナーの「隔たりを取り除き”ご縁“を大切に」、また宮城会長

の「親睦と友愛の絆で広がる奉仕」その延長上の合同例会と

なっておりますので、皆さまどうぞご協力のほど、よろしくお願

い致します。東崎原消防庁、洲鎌様、本日は楽しみにしており

ます。では、よろしくお願い致します。 

 

石川尚吾公共イメージ委員長：週報表紙の会社紹介ですが、

だいぶ頂いてはいるんですが、まだ頂いていない方がいらっ

しゃいます。次回の分のネタがありません。提供をお願いした

いと思います。Slackに上げていただくか事務局にメールで送

っていただけたらと思います。、今は会社のロゴを使っていい

とかホームページのものを使っていいとかがありますので、忙

しい方は、従業員の方にお願いしてご協力をお願い致します。 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日は、このような席にご案内いただき

誠にありがとうございます。石垣市消防本部、東崎原学でござ

います。よろしくお願いいたします。 

今回、地震・津波についてお話させて頂きますが、先ほど会

長からお話があった通り、石川県能登半島地震、また 4/3 に

は石垣市においても津波警報が発令されました。台風は毎年、

石垣に来ます。それで気圧とか台風の経路等をどういうふうな

対策を取ればいいか、数日前から予報が出るのでそれで対策

を取れるのですが、地震については、いつ起こるか分からな

い、起こった時にどうすればいいのか、普段からの心構えが大

切になりますので、その辺を含めてお話をさせて頂きます。 

私は、平成 3 年 4 月に消防士として拝命を受け、消防署、

警防課等を経て今年で 33 年目になります。今年の４月 1 日

に現在の職務を勤めております。 

地震大国と言われる日本、どの程度の地震が発生している

のか、というところですが、日本の陸地面積は世界の 0.3％に

も満たない、領海は大きいですが陸地面積については、世界

の 0.3％にも満たないなかで、世界で発生する地震の約 10％

から 15％パーセント、また、マグニチュード 6以上の巨大地震

は約 20％が日本で発生しています。 

これまで多くの被害をもたらせてきた地震は、ここ石垣島でも

発生することを前提に、地震・津波に対する知識を身に着ける

必要があります。ちなみに地震が多い順でいうと、①中国 ②

インドネシア ③イラン ④日本の順になっています。 

令和６年 1月１日 16時 10分ごろに、石川県で最大震度 7

強の地震が発生、石川県を中心に、家屋倒壊、土砂災害等

により死者 260 名（6/25 時点）の甚大な被害が発生していま

す。その時に、能登半島に、16：22（16：10 発生）大津波警報

5ｍを発表しています。石川県の能登半島のみ大津波警報が

発令されています。大津波警報 5ｍということで気象庁からの

発表がありました。地震でどのような被害が出るか？について

ですが、地震の被害は、地震の種類によって異なります。  

長周期地震動というのは、ゆっくり大きく揺れる周期、遠くまで

揺れが伝わる、高層階ほど揺れやすい、低層階は揺れにくい

という特徴があります。短周期地震動については、短く小刻み

な揺れで、硬い地盤ほど揺れが伝わりやすいです。 

被害が出やすいのは中層階や家屋で、高層階になるほど振

動を受け流して揺れにくいという特徴があります。 

長周期地震動の代表例が東日本大震災になります。その時

のニュース等でもありましたが、東京の高層ビルが大きく揺れ

ている動画が流れていた通り、遠く離れた場所でも大きな揺れ

を感じるということでございます。また、短周期地震動の代表

例としては、阪神・淡路大震災です。周期によって建物の揺れ

がどう変わるのか、動画で確認したいと思います。 

周期が 2.0 秒以上が長周期になります。周期が 3 秒になると

超高層ビルの揺れが大きくなっていきます。周期が 5秒になる

と超高層ビルの上階部分が大きく揺れているのが分かります。

では、地震による火災については、どういったものがあるかと

いうことをお話します。 

【地震医よる火災の特徴】⓵同時に多数の火災が発生する。

②電話が仏となり、119 番通報ができない。③地震時には、水

道管の破損等で消火栓などの消防水利が使用不能となり、消

防機関による消火体制が著しく低下する。⓸建物の倒壊等に

より、木造部が露出したり、危険物の流失、ガスの漏洩等によ

り、非常に火災が延焼拡大し易い状態になる。 

【地震による津波について】特徴を理解しましょう。 

⓵引き潮から始まる津波と、押し寄せから始まる津波の２つの

タイプがあります。②沖合で地震が発生し、陸上で地震の被

害がない場合でも、津波だけで大きな被害を受けることもあり

ます。③津波は沿岸地域の広範囲にわたり被害を及ぼす⓸

大規模地震による津波のエネルギーは大きく、かなり遠方まで

到達します。⓹地震は短時間で治まりますが、津波は数時間

に渡り繰り返し襲ってきます。津波警報が解除されるまで、安

全な場所に留まるようにして下さい。 

様々な地震の発生が危惧されていますが、全ての地震を予知

することは不可能です。ここ石垣島でも地震の被害が起こるこ

とが予想されますので、地震による被害を最小限に食い止め

る予防対策を講じておきましょう。建物の規模等により、消防

用設備が設置されていると思いますが、この設備に関しまして、

この建物に勤務する方、または訪問する方が安全に逃げるた

め、または初期消火をするために必要な設備となっております

ので、日頃から消防設備の点検、または使い方を熟知してお

く必要があります。事業所の方は、従業員の皆さまに、職場の

安全対策や人命安全対策についての意識を徹底させ、地震

◆ ゲスト卓話：東崎原  学 氏 ◆ 

テーマ：地震と津波 

（石垣市消防本部 消防長 消防司令長） 

◆ 会員・委員会からの報告 ◆ 



の時、津波の時にどのような行動をするかあらかじめ決めてお

くことで地震が起きた時に適切な行動が採れます。 

【津波について】今年 4 月 3 日午前８時 58 分頃、台湾東部

沿岸部で地震があり、気象庁が午前 9 時 01 分、石垣島をは

じめ宮古島、沖縄本島などで津波警報発令となりました。津波

到着予想時間 石垣島で 午前 9時 30分、津波警報発令か

ら 29 分、このなかでどういったことができるのか、避難場所ま

でしっかり避難できるのか。海岸沿いのところでは、避難が 29

分でどこまでできるのか。石垣市の HP にも防災マップが載っ

ていますので、自分が住んでいる地域、または事業所等がど

の地域にあるのか、近くにある避難場所はどこなのか、というこ

とを把握して、日頃から事業所の従業員の皆さん、また家族で

話し合うことで津波の被害が最小限に食い止められます。 

今回の 4/3 の津波警報につきましては、2011（平成 23 年）

3/11 東日本大震災以来の津波警報（13年振り）です。 

津波警報を表にするとこのようになります。 

津波注意報 0.2ｍ超～１ｍ、津波警報 １ｍ超～３m、大津波

警報３ｍ超～5ｍまで、5ｍ超～10ｍ、10ｍ超階高 というよう

な表記になります。通常 5 段階で発表される津波注意報、警

報、大津波警報ということになりますので、その津波の予想高

に講じた避難場所というのをしっかりと考える必要があります。

津波警報というと東日本大震災の大津波のイメージがどうして

も映像等で何度も見ている観点から、そういった強大な津波

が来るというふうな思い込みから今回の津波警報の避難場所

としても車で非難するというのは間違いで、今回も交通渋滞で

車が進まないということでした。先ほどの表を見ると、津波警報

3ⅿまでのなかであれば、わざわざバンナ岳とか自然の家とか

高台に逃げる必要はなかったのかなと思います。津波警報の

5つの段階をしっかり把握していれば、どの津波高が予想され

ているか、適切な判断ができるのではないかと考えます。 

【避難対策について】①日頃から言われている通り、強い地震

を感じたら、早急に沿岸から離れ、直ちに高台などに避難す 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

る。②正しい情報をラジオ、テレビ、最近では携帯電話などを

通じて入手する。③自信を感じなくても、津波警報が発令され

たときに、沿岸の危険な区域にいる場合は直ちに高台に避難

しましょう。⓸津波注意報でも。海水浴や磯釣りは危険なので

行わない。⓹津波は繰り返し襲ってくるものなので、警報や注

意報が解除されるまで注意する。1 波より 2 波が大きいという

場合もあります。 

石垣島で実際起こった事案を紹介します。 

平成 23 年 3 月 11 日 14：46頃、東日本大震災発生 14：49

（3 分後）津波警報が発令されました。その時、小学校 1 年生

の男の子が自宅で 1人で居る時津波警報発令されたそうです。

その子は学校が終わって自宅に戻り、野球の練習へ向かうた

め準備をしていたそうです。 

津波警報発令で、自宅から 1人で判断して、基幹農道の祖母

の畑小屋へ避難したという事案がありました。その子の両親に

話を聞きますと、１７７１年に発生した明和の大津波で白保集

落は壊滅的な被害を受けたそうです。その事で、普段から津

波が来たら、地震があったら高台に逃げなさい、おばあちゃん

の畑小屋に逃げなさいということを、おばあちゃんからも両親

からも言われていたということです。そのことがあって小学 1 年

生が 1人で家にいる時に津波警報が出た、高台に避難しない

といけにという判断をくだして避難した。このように普段から家

庭または事業所で、どういった時にどういう行動を取ろうという

ような話をすることで、小さい子供でもしっかり避難できたという

事案でしたので、皆さま方の事業所でも家庭でも日頃から地

震が来たら、津波が来たらというような地震の備えについての

話はしっかりしておいてください。 

石垣市のホームページ等でも防災マップが掲載されています

ので、今自分が住んでいる自宅または事業所がどういった場

所にあるか確認しながら、従業員・家族の安全を守るために防

災知識を広めていっていただきたいと思います。 

地震・津波の話は以上となります。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のニコニコ：✩宮城早人会長：東崎原消防長 今日は素晴らしい卓話ありがとうございました。今後共益々ご活躍を祈念いたします。 

✩今西敦之副会長：石垣消防本部 崎原司令長 洲鎌副士長 本日の卓話よろしくお願い致します 

✩新里裕樹幹事：会員の皆さま、本日も参加ありがとうございます。東崎原消防長 洲鎌副士長 本日はありがとうございました。 

✩前原博一氏：石垣市消防本部 東崎原さん、洲鎌さん 本日はありがとうございました。 

✩大田次男氏：黒島勝会員 誕生日おめでとうございます。✩木下省三氏：東崎原様 洲鎌副士長様本日は卓話ありがとうございました。 

◆BOX6,000（累計￥121,600円） ◆コイン￥2,119（累計￥13,161） 合計￥134,761  

東崎原学様 卓話ありがとうございました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

世界広しといえどもこのような例会は珍しいのではないかと

思います。本当は例会場のダブルツリーで石垣 RC の皆さ

まをお迎えしたかったんですが、なかなかスケジュールが

合えませんで空きが無くて、宮城会長の方からこの場所を

教えていただいてこちらで合同例会をすることができました。

今日のこの日が迎えられて嬉しい思いでいっぱいです。石

垣の宮城会長とは、会長エレクトの研修でお合いして初め

て名刺交換をさせて頂いて、いろいろなことを話して相談

にのって頂いて、本当に頼もしく、本島と石垣島は 400 ㎞

も離れていてもいつも熱い応援を浦添に頂いて、いつも心

強い思いでいっぱいです。何度かメイクアップに来て頂い

て、合同例会をやろうということで、今日この日を迎えられて

とても有難く思っております。また、東京からも加わっていた

だいて、石川ガバナーが今年は隔ての壁を取り除いて親

睦を深めようとのことで合同例会を推奨されています。いろ

いろなクラブと出会うことでロータリーの素晴らしさ楽しさを

感じていけたらなと思っています。今日は通常の合同例会

よりも楽しい雰囲気になると思いますので、最後まで皆さん

と楽しみたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

皆様こんばんは。石垣ロータリークラブ会長の宮城早人

と申します。本日はまずもって浦添ロータリークラブさんと合

同例会を開催することができましたこと、ひとえに平良友美

会長様はじめ知花なおみ幹事、そして理事・役員の皆様、

今日お越しの会員の皆様、そして残念ながら参加できなか

った会員の皆様、そして事務局の皆様のひとかたならぬご

尽力、ご理解、ご協力のお陰でありまして、そして本当に温

かいご歓迎、そして心のこもった会場設営、ご準備・諸準備

にご尽力いただいておりますことに改めて衷心より感謝と御

礼を申し上げます。 

浦添ロータリークラブさんといえば、1967 年に設立され

現在の平良友美会長年度までの長きに亘り、地域社会へ

の貢献活動で多大なるご貢献を果たされていることに心よ

り敬意を表したいと思います。とりわけ、活動においては、

青少年交換留学生活動やインターアクト活動等、青少年・

若者に対する活気溢れる諸活動をいかんなく実施されて 

 

 

 

 

 

 

 

 

おられますこと、改めまして誠に敬意を表する次第でありま

す。また、浦添クラブの各メンバーさんは弁護士、税理士、 

司法書士、医師、薬剤師、優良企業経営の社長様方、粒

ぞろいの名士、紳士・淑女ばかりが名を連ねた素晴らしい

会員メンバーさんばかりであります。改めまして、我が石垣

クラブのメンバーと今日ここで親睦・懇親を持たせてもらうこ

とは、我々にとっても大きな人脈財産となりうるものであり大

変喜んでおります。 

昨年度平良友美会長とお会いして以来、当時会長エレ

クト同士であった私たちはお互いのクラブの悩みや次年度

に向けての目標等々話し合うことも多く、その中で「合同例

会を必ずやりましょうね。」と取り交わしをして今日この日が

迎えられ本当に嬉しい限りです。平良友美会長の今年度

のテーマは「平和をつくる。浦添-世界で-地球と世界にも

っと平和をつくっていきましょう。」というテーマ、何とも非常

にテーマ自体に心を打たれるものがありました。 

どうか浦添クラブさんにおかれましては、「艱難辛苦（か

んなんしんく）」を乗り越えて、大きく飛躍していただきたい

と強く願い、また、我々石垣ロータリークラブのメンバーは

皆様の仲間であり、エールを送り、応援していきますよ、と

いう味方が南の島にも沢山いることを、どうか忘れないでい

てほしいです。今日は残念ながら行きたかったけど仕事の

都合等で来れなかったメンバーも多数いましたことを申し添

えさせていただきます。 

今日浦添クラブさんと石垣クラブとで合同例会を行うこと

は歴史の一ページに刻まれます。そしてこの合同例会は相

互地開催、すなわちシャトル合同例会という形で次回は来

年３月２５日に石垣において開催されることが決まっており

ます。本日親睦を重ねしっかりと手を携えて共に歩んでま

いりましょう。双方クラブで合同例会を行うということは、いわ

ば「友好クラブ」のような間柄になれるということではありませ

んでしょうか？今日の出会いを大切に、ＲＩ会長ステファニ

ーアーチックさんが「ロータリーのマジック」といいます。今

日の出会いがマジックのきっかけになり、また、石垣クラブ

のテーマは「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」です。今日の

出会いが友愛の絆を深め、大きなマジック（魔法）につなが

っていくことを大いに期待しております。また、本日は緑間

◆会長挨拶◆ 浦添 RC 平良友美 

  例会記録   10月 18日（金） 第 11回（通算 3028 回） 浦添 RC・石垣 RC 合同例会  

於：スタジオ 1011（那覇市松山） 

◇浦添 RC 出席人数：10 名  ◇石垣 RC 出席人数 12 名 ◇ビジター：6 名 

◇点鐘（18：30） 浦添ロータリークラブ 会長 平良友美 

◇「四つのテスト」の唱和  ◇職業奉仕 12 章鐘打 第 11 章：川畑順儀 

◇ ビ ジ タ ー：緑間禎 AG（那覇東 RC）・城間幹夫 AG・平仲絢子分区幹事（宜野湾 RC） 

          小林康徳様・三宅晃様（東京向島 RC）・瀧澤一郎様（東京葛飾中央 RC） 

◇メ ー ク ア ッ プ：新川正人 石川尚吾 森田安高 大城文博 

◆会長挨拶◆ 石垣 RC 宮城早人 



ガバナー補佐、城間ガバナー補佐、平仲分区幹事、在京

ＲＬＩの小林様、三宅様方どうぞご一緒に「浦添石垣ロータリ

ーナイト」満喫していってください。 

皆様、今日は楽しみましょう。 

 

簡潔にご報告いたします。 

来週 10/25 は、米山月間にちなんで地区の米山奨学委員

会の方の卓話がございます。11/1は休会、8日理事会、15

日はガバナー公式訪問のリハーサルがございます。22 日

休会、29日ガバナー公式訪問は夕方からになりますので、

時間を間違えのないようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦添 RCの皆さま、今日はこの素敵な出演ありがとうござ 

います。大変お忙しいなか皆さまがご尽力されたんだな 

と思いまして本当に心より感謝申し上げます。 

幹事報告は 1点となります。来週 10/23（水）通常例会と 

なっておりまして、障がい児通所施設の仲程様が卓話に 

いらっしゃいます。その後 16：00からになりますが、地区 

補助金を活用し、石垣市障がい児通所施設ひまわりへ、 

福祉用マットとテーブル、プロジェクターとスクリーンを寄 

贈いたします。会員の皆さまは、ぜひご参加くださいます 

ようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大濵 達也 氏  6 日（日）  黒島 勝   氏     9日（水）  宮良 薫  氏 12 日（土） 

西表 浩司 氏    14 日（月）    上原 晃子 氏 23 日（火）  今西 敦之 氏 28 日（月） 

本日のニコニコ：✩緑間 AG/・城間 AG・平仲分区幹事：石垣ＲＣ・浦添ＲＣの皆様、本日の合同例会開催おめでとうございます。 

楽しい時間を過ごしましょう。 

✩小林康徳様・三宅晃様（東京向島 RC）：はるばる東京の下町から参りました！本日は宜しくお願いします！ 

✩宮城早人会長：平良会長はじめ、浦添ＲＣの素晴らしい会員の皆様ははじけましょう！本当にありがとうございました。 

✩今西敦之副会長：本日はよろしくお願い致します。遅参申し訳ございません。 

✩新里裕樹幹事：平良会長、知花幹事をはじめ浦添ＲＣの皆様、本日は何から何まで大変お世話になりました。これからもどうぞよろしく

お願い致します。✩黒島勝氏：浦添ＲＣの皆様、本日はお招きいただきありがとうございます。 

 ◆BOX14,000（累計￥135,600円） ◆コイン￥0（累計￥13,161） 合計￥148,761  

～ 例 会 風 景 ～ 

◆幹事報告◆ 浦添 RC 知花なおみ 

◆幹事報告◆ 石垣 RC 新里裕樹 

「四つのテスト」の唱和 会 長 挨 拶 

自己紹介 親睦と友愛の絆が広がりました 


